



Liebe Eltern,

es ist wieder soweit und unser Ausflug mit den Kindern steht vor der Tür.

Am Samstag, den 22.06.2024, treffen wir uns mit allen Kindern, die gerne teilnehmen wollen, um 07:45 Uhr an unserer Halle auf der Elisabethstraße, um von dort aus gemeinsam zum Irrland nach Kavelaer zu fahren. Gegen 18:00 werden wir wieder zurück an der Halle sein. Pro Person, die mitkommt, sammeln wir 15€ für Eintritt, Transport und Verpflegung ein.

Damit wir besser planen und rechtzeitig alles organisieren können, würden wir Euch bitten, uns die ausgefüllten Abschnitte **bis spätestens Fr., 14.06.2024** zurückzugeben. Alternativ (und auch bevorzugt) könnt ihr euer Kind auch online (über den QR-Code), per E-Mail oder telefonisch bei uns anmelden (jugendleiter@jjsd.de oder Tel.: 02064/6300117). Anmeldungen, die erst nach dem 14.06.2024 abgegeben werden, können nur noch bedingt berücksichtigt werden.

Für unseren Ausflug würden wir uns über kleine Leckereien in Form von Fingerfood freuen (Muffins, Rohkost, etc.). Hauptsache was zum Snacken wofür man keinen Teller und kein Besteck braucht, da wir wenig Müll produzieren wollen. Für Grillwürstchen (Geflügel) und Brötchen sowie Getränke sorgen wir. Wenn ihr also ein Händchen für so etwas habt, dann sprecht euch gerne mit uns ab. Wenn ihr noch allgemeine Fragen habt, dann meldet euch natürlich auch gerne bei uns.

ACHTUNG: Wichtige zusätzliche Infos auf der Rückseite!!!

Euer Jugendtrainerteam

Ich/Wir wollen unseren Sohn/ unsere Tochter _____ zum
Ausflug ins Irrland anmelden.

Ich/Wir können _____ als Verpflegung zur Verfügung stellen.

Datum:

Unterschrift:

QR-Code
Online-
Anmeldung





WICHTIGE INFOS:

Das Irrland in Kevelaer ist ein großer Abenteuerspielplatz mit zahlreichen Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten. Ein Teil der Attraktionen ist überdacht, so dass auch bei schlechtem Wetter dort gespielt werden kann. Wir hoffen aber natürlich auf schönes sonniges Wetter. Damit wir für alle Wetterlagen und Eventualitäten gerüstet sind müssen die Kinder auf jeden Fall die folgenden Sachen mitbringen:

- Wetterangepasste Kleidung (z.B. Regenjacke, entsprechende Schuhe etc.): Kurz vor dem Ausflug werden wir angesichts der Wettervorhersage auch nochmal Infos zum Wetter und der benötigten Kleidung über die Jugend-News auf unserer Homepage geben.
- Einen kompletten Satz Wechselkleidung (Hose, T-Shirt/Pulli & Unterwäsche): In der Vergangenheit kam es häufiger dazu, dass die Kleidung der Kinder durch Wasserspiele, Unfälle oder Regen sehr nass oder dreckig geworden ist. Da wir die Kinder nicht nach dem Spielen in durchnässter Kleidung sitzen lassen möchten (Erkältungsgefahr) und die Kinder so auch nicht im Bus mit zurückfahren können, soll jedes Kind **zwingend einen kompletten Satz** Wechselkleidung mitnehmen! Wir werden Möglichkeiten zum Umziehen schaffen.
- Badekleidung und ein Handtuch: Die Wasserspielmöglichkeiten dürfen nur mit entsprechender Badekleidung benutzt werden. Packt die Badesachen ruhig ein, auch wenn das Wetter nicht danach aussieht oder ihr die Wasserspielmöglichkeiten nicht benutzen wollt, denn haben ist besser als brauchen.
- Sonnencreme: Die Sonne wird immer stärker und deshalb machen wir bei entsprechendem Wetter das Eincremen zur Pflicht!
- Schülerausweis (wenn möglich): Das Irrland möchte bei großen Gruppen oft einen Altersnachweis, weil Kinder ab 13 Jahren nur noch in Ausnahmefällen in den Park dürfen. Also wenn die Kinder einen Schülerausweis haben, dann packt ihn bitte ein.
- Medizinische Infos: Falls euer Kind an irgendwelchen Krankheiten, Unverträglichkeiten, Allergien leidet oder Medikamente nehmen muss, die auf unserem Ausflug relevant werden könnten, dann informiert uns bitte vorher darüber!